



Neujahrsempfang: Das Stadtteilbüro lädt ein

Das Bezirksamt und die Gebietsentwickler laden Sie herzlich zum Neujahrsempfang am Dienstag, den 14. Januar 2014 ab 18.00 Uhr in das Stadtteilbüro Bergedorf-Süd, in der Bergedorfer Straße 158 ein. Gemeinsam mit Ihnen möchten wir auf das neue Jahr anstoßen und Zeit für Gespräche und Austausch mit Ihnen verbringen. Wir freuen uns, sie am 14. Januar 2014 begrüßen zu können.



Brookdeich: Die vorläufigen Ergebnisse der Verkehrsuntersuchung wurden vorgestellt

Am 15. Oktober 2013 stellten die vom Bezirksamt beauftragten Planer im Beirat Bergedorf-Süd den aktuellen Arbeitsstand der Verkehrsuntersuchung Brookdeich öffentlich vor. Neben der Bestandserhebung und den Zielen der Untersuchung wurden von den Planern auch erste Varianten bzw. beispielhafte Gestaltungsvorschläge für einzelne Teilabschnitte dargestellt. Auf der Webseite finden Sie unter <http://www.bergedorf-sued.de/gebietsentwicklung/materialien/index.html> die Präsentation der Planer vom 15.10.2013. Wenn Ihnen die Präsentation zu umfangreich ist, oder wenn Sie Fragen haben, können Sie auch gerne persönlich ins Stadtteilbüro in die Bergedorfer Straße 158 kommen und sich die Pläne direkt vor Ort ansehen. Für Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung.



Poolplatz: Umgestaltung ist in vollem Gange

Anfang Oktober ging es los. Gestartet wurde mit den Erdarbeiten entlang des Gebäudes Bergedorfer Straße 140, um die Wegeverbindung zwischen der Bergedorfer Straße über den Poolplatz zum Neuen Weg neu zu gestalten. Und dann ruhte die Baustelle für einige Zeit. Ein Grund hierfür war u.a. die Qualität der Mauerblöcke, die die neue Treppe von der neuen Rampe trennt. Anfang Dezember wurden die Blöcke in der gewünschten Qualität geliefert und aufgestellt und es kann endlich weitergehen. Jetzt bleibt nur noch zu hoffen, dass es keine weiteren Überraschungen gibt und auch der Winter nicht allzu viel Schnee und Frost mit sich bringt und die Baumaßnahme witterungsbedingt über Gebühr einschränkt.

Eins ist jetzt schon klar. Die Einweihung des neuen Poolplatzes findet nicht im tiefsten Winter sondern zum Frühjahr 2014 statt. Wir laden Sie rechtzeitig ein.



Familientage in Bergedorf

Das Ferienprogramm für Kinder zwischen 7 und 11 Jahren in den Hamburger Herbstferien war ein voller Erfolg. Die 14 zweistündigen Angebote im Museum für Bergedorf und die Vierlande zu den Themen ‚Wir bauen eine Burg‘, ‚Auf Spuensuche‘ und ‚Holzhandwerk‘ waren fast vollständig ausgebucht. Die Kinder waren begeistert und die Eltern hatten Zeit für einen Bummel durch die Bergedorfer City. Noch bis zum 31.12.2013 ermöglichen die Gutscheine zwei Erwachsenen an einem beliebigen Tag die Ausstellungen im Schloss zu besuchen. Nutzen Sie die Gelegenheit. Letzte Gutscheine erhalten Sie im Stadtteilbüro.



Informieren und Mitmachen

An dieser Stelle möchten wir Sie auf die nächsten Termine im Gebiet Bergedorf-Süd hinweisen ...

Beirat Bergedorf-Süd

Die nächste Sitzung des Beirates findet am Dienstag, den 11. Februar 2014, um 19.00 Uhr im Lichtwarkhaus, Holzhude 1, statt.

Alle, die sich für die Entwicklung im Gebiet Bergedorf-Süd interessieren oder an dieser mitwirken möchten, sind herzlich zu diesem Termin eingeladen.